

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 182

Congreso solicita reabrir estación del Metrobús en el Centro Histórico

- *El cierre de la estación República de El Salvador del Metrobús imposibilita a las personas usuarias trasladarse a los distintos lugares de manera rápida y segura*

03.11.23. El Congreso de la Ciudad de México aprobó un llamado a la directora general del Sistema Metrobús, María del Rosario Castro Escorcía, para que, en el ámbito de sus atribuciones, realice las gestiones y análisis necesarios y, en caso de ser viable, reanude el servicio en la estación República de El Salvador, de la Línea 4 del Metrobús.

Al presentar el punto de acuerdo, el diputado Marco Antonio Temístocles Villanueva Ramos (MORENA) señaló que el Centro Histórico no sólo tiene una cara turística y comercial, ya que también es hogar de miles de familias que han vivido en sus calles por varias generaciones.

"De manera reciente, los últimos gobiernos de la ciudad y de la demarcación han buscado paliar esta realidad, apostando por peatonalizar la zona y garantizar el acceso a opciones de transporte público, incluyendo la construcción de la Línea 4 del Metrobús, que conecta a Buenavista con San Lázaro y el Aeropuerto de la Ciudad de México", recordó.

Sin embargo, el congresista dijo que la ampliación propuesta en la Línea 4 en los tramos de Alameda Oriente a Pantitlán, en marzo de 2022, sirvió de excusa para el cierre temporal de algunas estaciones, sin previo aviso, incluyendo la estación República de El Salvador.

Agregó que esta situación ha causado inconformidad entre las y los vecinos, ya que consideran que su cierre es una limitante al derecho a la movilidad, de ahí el llamado a las autoridades a que consideren reabrir la estación.

--oOo--